

Rand'Olt

Samedi 14 et Dimanche 15 Septembre 2013

-0-0-0-0-0-0-

L'ASCET 12 accueillait les 14 et 15 septembre derniers ses amis de six ASCE de la Région Midi-Pyrénées pour son week-end rando.

C'est près de la cité médiévale de Ste Eulalie d'Olt bâtie sur les bords du Lot qu'étaient accueillis les participants dès le vendredi soir au village de vacances de La Cascade pour les traditionnelles retrouvailles de fin d'été autour du pôt de l'amitié au caractère toujours très convivial suivi du repas animé par notre ami Jean-Luc.



Après l'accueil des derniers arrivants et la traditionnelle photo de groupe, le samedi matin vers 8h 30, c'était le départ pour les 32 participants.

Le circuit proposé était constitué de deux boucles.

La première partie au départ du coeur du village de Sainte-Eulalie et dénommée "Le Sentier de Pierrefiche" permettait à chacun d'apprécier, à travers bois, de la Vallée de la Serre à la Vallée du Lot en admirant de superbes panoramas sur Ste Eulalie d'Olt et St Geniez d'Olt.

De retour au village de Ste Eulalie à la mi-journée, l'heure de la pause méridienne était venue pour tous, pour un temps de repos en bordure du Lot.

Etait venu aussi le moment de partager le pain et comme de coutume quelques produits des terroirs fièrement représentés.

La deuxième, pour partie en bordure de la rivière, conduisait le groupe vers le hameau de Cabanac.

Offrant un paysage paisible, ce lieu réputé pour la pêche, juste à quelques kilomètres de Sainte Eulalie d'Olt, est un authentique village de pêcheurs situé au bord du LAC de CASTELNAU-LASSOUTS-LOUS. Il est aussi au pied d'une montagne - nommée le Puy de Campech - formée par un ancien volcan.

Le temps de se rafraichir et le groupe se retrouvait dès le début de soirée pour un bon moment de convivialité agrémenté de quelques saveurs dans une ambiance égayée par les refrains proposés par notre ami Jean-Luc. Le repas pris en suivant dans le même esprit se prolongeait par une animation où chacun exprimait sa bonne humeur.



La visite de l'atelier du souffleur de verre de Ste Eulalie constituait le temps fort de la journée du dimanche conclue par une étape gastronomique au Pont de Palmas.